
Orthographe Leçon n°…  

LA LETTRE G 
 

 La lettre g se prononce [g] comme dans gâteau. 

Exemples : ……………………………………………………………... 

Sauf devant les lettres e, i et y pour lesquelles il faut écrire gu. 

Exemples : ……………………………………………………………... 

 

 La lettre g se prononce [ʒ] comme dans girafe devant  

les lettres e, i et y. 

Exemples : ……………………………………………………………... 

Devant un a ou un o, il faut écrire ge. 

Exemples : ……………………………………………………………... 

 

Je connais ma leçon   

 

Complète avec g, gu et ge selon le son que tu entends. 

le mu…..et    /   un pi…..on   /   une ba…..e   /   le …..out  

des fla…..olets  /  la na…..oire  /  une va…..e  /  la …..lace 

une bla…..e  /  de la nei…..   /  un plon…..on  /  lon…..e   

coura….. eux / un bour…..on  /  …..lisser  /  a…..iter  

la …..itare  /  un dra…..on / les dra…..ées  /  un escar…..ot  
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